## KG Völl Freud mit großem Programm

Werden. Ein Karnevalist kennt keinen Schmerz - und keine Müdigkeit. Besonders Werner Katz spulte ein große Programm herunter. Am Tage noch in Essen beim Karnevalsauftakt präsent, übernahm er im Hesperkrug zeitweise die Moderation, die ansonsten in Händen der charmanten Astrid Notthoff lag. Bereits am nächsten Morgen dann ging es zur befreundeten Rüttenscheider Karnevalsgesellschaft, den Hoppeditz wecken.

Für Sigrid Notthoff hatte der Stress schon viel früher begonnen. Die Piratenkostüme der Großen Tanzgarde hatten die Karnevalisten

aus Werden übrigens selber genäht. Erst um Mitternacht hatte man Nadel und Faden aus der Hand gelegt. Dann war Schluss. Immerhin hieß es früh aufstehen, um den Hesperkrug zu dekorieren. Bei einer lockeren Feier kommen die Pflichten nicht zu kurz. Am Freitagabend standen Ehrungen verdienter Mitglieder an. Ihren ersten Stern erhielt Annika Kirch für ihre fünfjährige Treue. Dreimal so lange sind Sascha Beier und Simone Glawitsch dabei - wie künftig deutlich an den geflochtenen Schulterstücken ihrer Uniformen erkennbar ist. M.H. Werner Katz übernahm zeitweise die Moderation.